



Beschlussauszug

10. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Montag, 11.07.2022

öffentliche Sitzung

- 21. Entwicklung auf dem ehemaligen Koepf-Areal**
Hier: Grundsatzbeschluss zum Abstand zur B42
BV-113/2022

Begründung: Erster Stadtrat Sommer

Bericht UPB – SV Bleuel

Bericht HFA – SV Wieczorek

Bericht OB Oestrich – OV Weyhofen

weitere Wortbeiträge: SV Reichbauer, SV M. Bickelmaier, SV Sinß, SV Schäfer

Beschluss

1. Bei der weiteren Ausarbeitung des Entwicklungskonzepts auf dem ehemaligen Koepf-Areal soll ein Abstand von 10 m mit hochbaulichen Anlagen von der Bundesstraße eingehalten werden.
2. Bei der weiteren Überplanung des Gebiets der Gewerbebetriebe entlang des Rheins (Richtung Westen, Moos, Kühn, RMF) wird seitens der Stadt ein Abstand von 10 m zwischen hochbaulichen Anlagen und der Bundesstraße mitgetragen.

Abstimmung

Mehrheitlich zugestimmt bei 8 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen.

Oestrich-Winkel, 12.07.2022

Björn Sommer
Erster Stadtrat